

# Nachruf Gerd Schweidler

30.12.2023

**In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Ehrenmitglied Gerhard (Gerd) Schweidler, der am 27.12.23 von uns gegangen ist. Sein herausragendes Engagement und seine langjährige Mitgliedschaft prägten unsere Gemeinschaft.**

Seine Dienststelle war von 1968 bis 1993 die Kriminalpolizeiinspektion Würzburg, wo er mit Hingabe und Fachkompetenz im Bereich der Eigentumskriminalität tätig war. Zeitweise war Gerd (wie ihn alle nannten) zur Sonderkommission nach Köln abgeordnet, welche 1977 nach dem gekidnappten Arbeitgeberpräsidenten Hans-Martin Schleyer, sowie seinen Entführern von der RAF suchte.

Gerhard Schweidler erhielt am 30.10.2008 die goldene Ehrennadel des BDK Landesverbandes Bayern, als Anerkennung für seine außergewöhnlichen Verdienste und seinen unermüdlichen Einsatz für den BDK.

Mit Stolz ernannten wir ihn am 11.05.2015 zum Ehrenmitglied. Sein Eintritt in unsere Gemeinschaft erfolgte bereits am 01.01.1971, er war Gründungsmitglied im Bezirk Unterfranken, führte diesen und war 10 Jahre stellvertretender Landesvorsitzender. In dieser Zeit prägte er den BDK mit seinem Einsatz und seiner vollen Hingabe, zu seiner Gewerkschaft, der Gewerkschaft für alle Kriminaler. Ja ein Kriminaler war Gerd mit Herz und Seele.

Gerhard Schweidler wird in unseren Herzen weiterleben, und wir werden sein Vermächtnis in Ehren halten. Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seinen Angehörigen in dieser schweren Zeit.

Jürgen Schneider

Stellvertretender Landesvorsitzender